

## Luis Oliver se sienta en el banquillo

**El empresario navarro está citado hoy para declarar en relación a la querrela interpuesta por el FC Cartagena**

S. TRIGUERO/CARTAGENA

El que fuera promotor del Cartagonova FC está citado hoy a las 10.00 horas en el Juzgado de Instrucción número 3 de Cartagena para declarar en relación con la querrela interpuesta por el FC Cartagena por presunto delito societario y falsedad documental. Junto a Luis Oliver también está citado el que ejerciera de presidente en los papeles, Manuel Feito, acusado igualmente por la entidad cartagenerista de los mismos delitos.

Según fuentes consultadas por esta redacción, todo indica que tanto Luis Oliver como Manuel Feito prescindirán de acudir a la cita para declarar en el Palacio de Justicia de la calle Ángel Bruna alegando que no han recibido citación alguna. En el caso de que ninguno de los dos apareciera hoy en el juzgado se revisaría la citación y se enviaría una segunda con apercibimiento, y si no respondieran tampoco a ésta segunda citación se procedería a la detención.

El abogado del club cartagenerista, Salvador Rincón, ha preparado a fondo este encuentro ante los que fueron responsables de la gestión del Cartagonova FC durante la temporada 2002-03. Fue el 16 de febrero de 2004 cuando el FC Cartagena se decidió a presentar una querrela criminal contra los responsables de la dirección del Cartagonova FC (Luis Oliver, Manuel Feito y Julio Antón). A los tres se les reclama 180.000 euros en concepto de fianza a cada uno de ellos y 1.800.000 euros en concepto de responsabilidad civil por hechos constitutivos de delito sobre los que el juez se pronunciará una vez les tome la oportuna declaración.

Esta querrela criminal contra Luis Oliver llegó como respuesta a la denuncia presentada por Dodici, empresa que representaba los servicios del jugador Astudillo, y que respondía a su vez a los conceptos de traspaso que se realizaron para traer al jugador del Talleres de Córdoba en la etapa de Luis Oliver, cuya empresa, Gestión Hispánica Deportiva, también fue denunciada en su día desde Argentina por los mismos motivos.

Ni que decir tiene que la declaración de Luis Oliver y los suyos se espera como agua de mayo en la directiva y afición cartagenerista, que ansía conocer de forma pormenorizada los detalles de su ineficaz gestión, una herencia que recogió el desdichado Paco Gómez.

Hay que recordar que el 4 de noviembre de 2004 ya tomaron declaración los dos primeros testigos, Juan Mateos y Cristina Bustillo, administrativos del club, mientras que el 15 de diciembre lo hicieron el ex presidente de la entidad, Florentino Manzano, y el que fuera director deportivo del mismo club, César Traversone, que aportaron sus testimonios sobre el paso de Luis Oliver por el club cartagenerista.



**EMPRESARIO. Luis Oliver Albesa, en su etapa en el Cartagonova FC.**

/J.M.RODRÍGEZ /AGM

